

Después del encuentro...

Jornada de solemnidad, el pasado domingo en La Roca del Vallés. El Campeonato terminó logrando el C. F. La Roca un segundo lugar, empatado a puntos con el Cardedeu, que le batió por gol average. A pesar de que todos los aficionados de La Roca tenían el pensamiento fijo en el título no por ello dejó de restarle brillantez a los actos de entrega de Copas y Trofeos y al vino español ofrecido a los jugadores y Autoridades. La euforia reinaba por doquier y terminado el partido obtuvimos las declaraciones de los prohombres del fútbol de La Roca. En primer lugar hablamos con don Pedro Miró Pujadas, Presidente del C. F. La Roca.

—¿Díga nos señor Miró, su impresión del pasado campeonato?

Estupendo, pues hacía mucha falta para los pueblos del Vallés. Excelente la dirección del Comité de Competición y también los Clubs participantes, haciéndote notar las buenas relaciones que entre todos existen, al menos por parte nuestra.

—¿Algo sobré os arbitrajes...?

—Los arbitrajes han sido buenos y si han habido fallos son excusables, ya que el árbitro como el jugador pueden "no tener su día" pero la mayor parte de las veces ocurre por la falta de cultura deportiva de los públicos que desconocen casi por completo los Reglamentos...

—¿Contento de sus muchachos?

—Muy satisfecho de todos los jugadores, tanto locales como foráneos, por su comportamiento en el Campeonato.

—Como última pregunta, ¿se siente animado ante el próximo Campeonato?

La Roca recibe...

Viene de la pág. 1

diación de Mayolas. El segundo de los visitantes lo marcó Duró al tirar un penalty producido por unas manos dentro del área por un jugador local.

Al final del encuentro y al ser entregada la Copa al vencedor, fueron vitoreados los clásicos Hip-hip y contestados con los hurras de rigor. Luego se trasladaron las Autoridades que acudieron al festival, directivos y jugadores, al café El Parque, donde fué servido un refrigerio a todos ellos, y, mientras tanto, los redactores de "Hoja Deportiva" señores Baulies y Palomo tenían que habérselas en sus entrevistas con todos los que han tenido parte activa en la consecución de los Trofeos para el F. C. La Roca y su población y que motivaron esta simpática jornada deportiva.

Arivor.

—Mucho y es necesaria su organización aunque desearía que el Comité para evitar conflictos con los jugadores federados impusiera un cupo de jugadores al estilo de la Primera División. Decidido a que se continúe y desde "Hoja Deportiva" te ruego felicites al activo Secretario del Comité de Competición, don José Garrell, por sus desvelos en favor del fútbol comarcal.

Don Adelino Blasco Ferrer, Alcalde de La Roca del Vallés.

Terminada nuestra entrevista con el señor Miró, nos fué presentado el Il. Sr. Alcalde de la Villa, el cual muy amablemente respondió a nuestras preguntas.

—¿Su impresión del Campeonato?

—Magnífico en todos los conceptos. Referentes a los arbitrajes magníficos unos y francamente desacertados otros, dicho sin malicia, pues soy de los que exteriorizo mi protesta en tales casos. El Comité merece nuestros plácemes por su difícil cometido. También va mi felicitación a la II Zona Agrícola, pues sin su entusiasta colaboración es casi seguro que no hubiera tenido lugar este II Campeonato, deseando que la próxima temporada contemos con otro Campeonato en el cual La Roca tenga más suerte que este año al perder el título por gol average...

—¿Como Autoridad municipal considera necesario el apoyo de los municipios a los Clubs de fútbol?

Indudablemente. Es vital el apoyo a los Clubs por parte de los Ayuntamientos o Hermandades, pues impulsan a la juventud a divertirse en un ambiente sano y en su propia localidad, evitando su dispersión y el frecuentar otras diversiones más o menos malsanas. Y esto es lo que nos impele a los ediles de La Roca, a apoyar incondicionalmente a nuestro C. F. La Roca.

—Muchas gracias, señor Blasco, por su gentileza con "Hoja Deportiva".

Don José Torrellas, Tesorero del C. F. La Roca.

Nuestra curiosidad nos movió a acercarnos al señor Torrellas para que dijera unas palabras, pues no hay que olvidar, dicho en frase de cierto señor, La Roca es el Club de los millonarios...

Le hacemos nuestra primera pregunta de ritual, contestándonos:

—Muy bien este Campeonato. Muy contento del Comité por su aciertos y que de árbitros, hay de buenos y de malos pero que todos ponen en su tarea el máximo de su buena voluntad. Interesa en extremo que se prosigan los ya famosos Campeonatos del Vallés.

—¿Qué hay de verdad en esto de "los millonarios"?

—Pues bien, te diré. A nuestro Club le ha costado muchas pesetas este Torneo pero aun así le sobran...

Con elló tuvimos bastantes, no vaya a ser que nos hubiéramos extendido y tuviéramos lluvia... de cartas a nuestra redacción.

Don Pedro Portell-Baumell, entrenador del C. F. La Roca, nos dice:

—Muy satisfecho de mi equipo por el entusiasmo y fe puestos en la lucha para alcanzar el título, pero la suerte no nos ha sido propicia. Espero que la colaboración de la Junta y la afición harán que estos Campeonatos en años próximos sean la admiración y orgullo de la comarca. Asimismo espero que los Campeonatos darán su fruto apetecido creando nuevos valores que surjan de todos los Clubs, pues en La Roca hemos tenido varios que han escalado destacados puestos de equipos de categoría. Mi mayor anhelo es descubrir jugadores para poder beneficiar a la capitalidad de la comarca, encarnada en este caso en el histórico Club Deportivo Granollers.

Don. Ramón Llorens, entrenador del C. F. Barcelona y S. D. La España Industrial.

El popular Ramón Llorens no puede concebirse sin sus "muchachos". Nunca con mayor razón podemos hablar de los "muchachos" porque hay que reconocer la gran labor que lleva a cabo dirigiendo a la España Industrial y a los aficionados azulgranas, canteras espléndidas en donde se forjan los futuros defensores del Club decano catalán. El domingo también acudió a La Roca junto con los aficionados del España Industrial junto con el dinámico directivo de Hostafranes, señor Boté.

Le pedimos unas palabras para nuestra modesta "Hoja Deportiva" y respondiéndonos amablemente:

—El campeonato comarcal es un gran sistema para que surjan nuevos valores entre los nuevos elementos que actúan en estos Campeonatos. Una magnífica obra en pro del deporte y que deben procurar fomentar y propulsar con todo celo...

—En cuanto al encuentro de hoy te diré que hemos efectuado algunas pruebas de jugadores que no me han satisfecho bastante pero... con tantos con otros muchos que son verdaderas maravillas.

Y con estas palabras del "pequeño gran Llorens" dimos por terminada nuestra tarea informativa en la vecina villa de La Roca, en la cual además de coger la opinión de los próceres locales hemos tenido la grata sorpresa de poder charlar unos momentos con Ramón Llorens, preparador del C. F. Barcelona.

J. B.